



## ***Besuch in der Grundschule - Frühblüher***

***Mai 2024***

In der 1. Klasse der Grundschule Irschenberg wurde im Rahmen des HSU-Unterrichts das Thema Frühblüher behandelt.

Hier wurden wir als Gartenbauverein gefragt, ob wir zu diesem Thema mit fachlichem Wissen unterstützen könnten.

Sowas freut uns natürlich immer und somit besuchte Andrea Summerer die 1. Klasse mit allerhand im Gepäck. Die Kinder waren bereits gut informiert über die verschiedenen Frühblüher und wussten einiges über den Aufbau und die Beschaffenheit der Pflanzen. Nach etwas Theorie ging es in die Praxis über. Anhand einer Kartoffel und einer Speisezwiebel wurde ein Vergleich zu den unterschiedlichen Speicherorganen der Frühblüher hergestellt und beim Aufschneiden der Zwiebel und Knolle konnte man sehr schön den Aufbau erkennen. Im Anschluss pflanzten die Kinder noch eine kleine Schale fürs Klassenzimmer.

Außerdem wurde im Schulgarten noch ein kleines Beet angelegt, wo die Kinder für den Sommer eine Blühwiese ansähen und Zwiebeln für nächstes Jahr einsetzen konnten.

